

Antrag Nr. 25-F-22-0017

CDU+FDP

Betreff:

Feuerwerk-Alternative: Lichtershow
- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 28.01.2025 -

Antragstext:

Zum Jahreswechsel hat das Kurhaus erstmals auf das Feuerwerk verzichtet und stattdessen auf eine Lichtershow, unterlegt mit Musik, gesetzt. Die Lichtershow startete um 00:15 Uhr, nachdem die privaten Feuerwerke abgeebbt sind. Bei vielen Besucherinnen und Besuchern war die Enttäuschung groß, sodass sie bereits vor Ende der Show das Gelände verlassen haben. Die Resonanz in den sozialen Medien ist verhalten bis niederschmetternd. Der Versuch, die Lichtershow als einen vergleichbaren Ersatz für das Feuerwerk zu präsentieren, ist für die Mehrheit gescheitert. Es ist fraglich, ob eine solche Darbietung tatsächlich dazu beiträgt, das Ziel, Menschen vom privaten Feuerwerk/Böllern abzuhalten, zukünftig erreicht wird.

Der Ausschuss für Wirtschaft, Beschäftigung, Digitalisierung und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie der Auswahlprozess der beauftragten Firma abgelaufen ist.
2. wer seitens der Stadt an diesem Prozess beteiligt war.
3. welche Kosten insgesamt entstanden sind.
4. wer für die Auswahl des Programmes zuständig war.
5. wie auf die überwiegend negative Resonanz zur Lichtershow reagiert wird.
6. welche Konsequenzen aus den kritischen Rückmeldungen gezogen wurden.
7. wieso das Programm nicht um 00:00 Uhr startete.
8. ab wann die Rue gesperrt wurde und welche Auswirkungen die Sperrung auf den fließenden Verkehr hatte.

Wiesbaden, 28.01.2025

Louise-Lydia Wagenbach
Fachsprecherin
CDU-Fraktion

Lucas Schwalbach
Wirtschaftspolitischer Sprecher
FDP-Fraktion

Melanie Völker
Fraktionsreferentin
CDU-Fraktion

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin
FDP-Fraktion